

Raul Castro confirme le caractère socialiste de la Révolution cubaine



La Havane, 1er juin, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a souligné ce jeudi que les documents adoptés par le Comité Central du Parti et ratifiés ce matin par l'Assemblée Nationale confirment le caractère socialiste de la Révolution cubaine.

Il s'agit de la Conceptualisation du Modèle économique et social cubain de Développement socialiste et la mise à jour des Grandes Lignes de la Politique du Parti et de la Révolution pour la période 2016-2020.

Au cours de son intervention à la session extraordinaire du Parlement cubain, le président Raul Castro a avancé que ces documents rendront possible la poursuite de la mise à jour du modèle économique et social, pour «changer tout ce qui doit être changé.»

«Nous le ferons, a-t-il relevé, à la vitesse que nous permettront le consensus que nous forgerons à l'intérieur de notre société et la capacité que nous démontrerons de bien faire les choses afin d'éviter d'erreurs graves risquant de compromettre le succès de cette tâche gigantesque et honorable.»

Le président cubain s'est référé au processus de débat du Plan de Développement économique et social jusqu'en 2030 qui sera mis aux voix en décembre 2018.

Dans son discours, Raul a confirmé l'appui du gouvernement cubain au Venezuela et condamné la persécution contre le Parti des Travailleurs et son leader Luis Inacio Lula Da Silva.

Marino Murillo, chef de la commission de mise en application des documents ratifiés ce matin par la députation, a donné un aperçu des résultats des débats avant, durant et après le 7e congrès du Parti, effectué en avril 2016.

«Tout ce que nous ferons a pour but d'atteindre cette vision de la nation qui est indépendante, souveraine, socialiste, démocratique, prospère et durable. En plus, la conceptualisation n'est pas conçue comme un document achevé et stratégique mais comme un modèle actif et perfectible et donc, elle doit être perfectionnée avec la périodicité requise. Ce n'est pas un document étatique.

Ce que nous avons sont les bases pour faire un plan. Nous n'avons pas encore élaboré le plan de développement. C'est ce qu'il faut aborder désormais.

Vous pourrez constater que tout ce qui manque ne pourra pas être fait dans les plus brefs délais. Cela nous prendra du temps.

Pour sa mise à jour, il a fallu prendre en compte les résultats de la période 2011-2015 et il faudra attendre l'adoption de la conceptualisation du modèle économique.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/131393-raul-castro-confirme-le-caractere-socialiste-de-la-revolution-cubaine>



Radio Habana Cuba